
 

 

 

 

 

 
50年後の子どもたちの姿に期待して 

～学校創立 150 周年記念事業への思い～ 
校長 渡邉 芳久 

 

 今様々物議を醸している ChatGTP（無料版）を試してみました。問いは「学校創立１

５０周年にふさわしい行事はありませんか？」です。AI の答えは「創立１５０周年は素

晴らしい節ですね！ 以下に、そのような特別な行事をいくつか提案します。創立１５０

周年記念式典：特別な校内イベントやセレモニーを開催し、創立当時の歴史や校訓、進

化してきた学校の成果を振り返る機会とします。教職員や生徒、卒業生、地域の人々な

ど、関係者全員が参加できますように。」でした。同じ質問をもう一度してみました。

すると、AI は「創立１５０周年は重要な節目ですので、さまざまな行事やイベントを計

画することができます。以下にいくつかのアイデアを提案します。１．創立１５０周年

記念式典:学校の歴史や成就を称えるための特別な式典を開催しましょう。２．校内展示」

と答えを出してきました。 

 

 一方、昨年度来、PTA役員の皆様と学校級外職員を中心に立ち上げた組織「１５０周

年記念準備委員会」、その後の「１５０周年記念実行委員会」が企画している記念事業

は、以下のとおりです。 

 ◇１５０周年記念航空写真撮影（４月２５日済） 

 ◇１５０周年記念セレモニー１ 凧ばやしクラブ演奏会（６月１７日） 

 ◇１５０周年記念セレモニー２ 記念品披露     （６月１７日） 

（長胴太鼓・樽太鼓・大型テレビ・一小のマスコット 

キャラクター「ポプラくん」着ぐるみ） 

 ◇１５０周年記念式典 （６月１７日） 

 ◇１５０周年記念音楽会（６月１７日）＊例年の日曜参観日を兼ねる 

 ◇１５０周年記念祝賀会（６月１７日） 

 ◇全校児童による１５０周年記念アート制作・展示 

（１０月２２日文化祭にて披露後、通<永>年展示） 

＊文化祭の個人立体作品展示に代える予定 

 ◇全校児童等による１５０周年記念誌作成（２月発刊予定） 

 その他の主な行事（運動会等）にも１５０周年記念の冠を付け、若干の工夫をしてい

きます。 

以上、ChatGTP（無料版）の回答内容と比べての感想はいかがでしょうか？ 

 

 最後に、「校長、それはちょっと・・・」と言われそうですが、１５０周年にかける私

の願いは、５０年後、今の在校生たちが「５０年前のように一小の２００周年を祝おう」

と思ってくれることです。記念諸事業は、それにつながる思い出深いものになってほし

いと強く願いをかけています。 

保護者、地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。 
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◆ゆたかなかかわりを求めて 

夢や希望をもち 

未來をひらく子ども 

 


